

Rundbrief 2016

www.waisenhaus-namibia.de

Im Herbst 2016 besuchten Vereinsmitglieder das Waisenhaus in Kalkfeld. Im Vorfeld wurden 5 Pakete à 20 kg mit Geschirr, Spielzeug, englisch-sprachigen Kinder- und Jugendbüchern, Decken, Hüpfbällen, Hama-Perlen, Schul- und Bastelmaterialien, Spiele und vieles andere mehr an das Waisenhaus geschickt.



Gemeinsam mit Marcus und Vanessa wurden die Kartons ausgepackt. Mit den Hüpfbällen wurde sofort ein Hüpfturnier veranstaltet.



Die Kleineren wurden geschminkt, die neuen Spiele ausprobiert und natürlich Fußball gespielt.



Fußballspielen mit den Jugendlichen und den Betreuern der Farm Daktari

Die Kinder genießen die persönliche Zuwendung und berichten dabei von ihren kleinen und großen Sorgen.



Auch Herzenswünsche wurden geäußert, z. B. ein Ersatz des defekten Basketballkorbes, ein Radio mit CD-Player, Puppen und immer wieder: Fußbälle. Aufgrund der starken Dornen ist deren Lebensdauer sehr begrenzt.



Dank großzügiger Spenden konnten 8 Etagenbetten mit 16 Matratzen und 4 Schränke beschafft werden. Des Weiteren wurden 120 l Farbe für den Innen- und Außenanstrich gekauft, die Schuluniformen ergänzt und für jedes Kind ein Paar neue Schuhe beschafft.



Die Kinder der Grundschule Appelhülsen spendeten ihre Tornister, so dass momentan alle Schulkinder mit Schoolbags, Etais etc. ausgestattet sind.

Eine Lesecke konnte eingerichtet und mit den ersten Büchern bestückt werden. Die Erweiterung zur Lernecke mit Lern-CDs ist geplant.



Vielen Dank für Ihre Spenden im letzten Jahr !

Waisenhaus Kalkfeld e.V.

Anja Hilleringmann
Am Mörhof 14, 33181 Bad Wünnenberg
info@waisenhaus-namibia.de

Spendenkonto: Waisenhaus Kalkfeld e.V.

IBAN: DE68 44160014 6431895800

BIC: GENODEM1DOR

Dortmunder Volksbank